
vitex交易所(ViteX--去中心化交易所的急先锋)

中心化交易所巨头垄断了整个区块链行业，无论是项目方、投资机构、社区、还是
散户，都是交易所的韭菜，交易所拿走了行业大部分的利润，利益链上的其他参与
者恨的咬牙切齿却又无可奈何，头部的交易所把持着绝大多数的流量，即使你的社
区做的很好也苦于找不到合适的变现途径，还是要看交易所的脸色。当然一切看似
不合理的事情终将淹没在市场的变革当中，几大头部交易所似乎也渐渐感受到危机
，意识到去中心化的交易所才是未来的方向，开始投入到去中心化交易所的研发中
，但恐怕这些巨头们也是挂羊头卖狗肉的主，本来去中心化的交易所就是因为利益
分配的不均衡和交易不透明引发的，到嘴的肥肉他们是不会主动交出的，要让这些
既得利益者交出手中的利益，还需要有搅局者破门而入，把筷子伸进他们的碗里，
他们才会真正感到害怕。
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vitex交易所(ViteX--去中心化交易所的急先锋)

有人会质疑这种模式跟OTC有什么区别，区别还是比较大，OTC主要是针对的是散
户交易，交易主体也仅仅局限于流通较好的主流币种中，现有的OTC模式的交易所
也都是中心化的，还是不能从根本上解决目前中心化交易所带来的弊端，ViteX交
易所更像是一个交易所和OTC的组合体，完全的去中心化，有很多优秀的项目会苦
于巨额上笔费用而进退维谷，现在在ViteX交易所里可以轻松实现一键上币，币的
价值完全有社区共识决定，不再受中心化交易所的制肘。

时间是检验真理的唯一的标准，关于中心化交易所和去中心化交易所之争，时间会
告诉我们区块链这场战役里究竟谁能活到最后一集。竞争强大的社会上，只有走在
别人的前面我们才能精彩的活着，这时代选择大于努力，我们该庆幸这时代又给了
我们一次掀桌子的机会，这一次希望你不要错过。
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